

Carnaval: Nova Carthago ultima su Reina de Corazones

Escrito por Mar Gómez. 2 de febrero de 2015, lunes

Reina de Corazones es el nombre de la fantasía que este año lucirá la comparsa de Nueva Cartagena. “Cuando diseñamos el traje y le pusimos el nombre no teníamos ni idea de que el carnaval coincidía con el Día de los Enamorados. Si lo hubiéramos querido hacer adrede, no habría salido mejor”, afirma Julia Gómez, vicepresidenta de la agrupación.

El nombre de la fantasía se debe a una bachata que gusta mucho a una de las asociadas y que es muy romántica. “Nos viene que ni al pelo por la fecha que es”.



Nova Carthago tiene su sede en la Nueva Cartagena y preparan su vestuario en el local de la asociación de vecinos desde antes de verano. “Entonces empezamos con los diseños y ya desde el mes de octubre nos reunimos todos los martes y jueves para coserlos y pegar los materiales. Es un trabajo muy duro, pero merece la pena. El año pasado estuvimos haciendo cosas hasta última hora, pero eso es lo divertido”, explica la vicepresidenta.

La comparsa, que cuenta con sesenta componentes cuyas edades oscilan entre los cinco y los sesenta años, no se presenta al concurso coreográfico este año, aunque se está planteando hacerlo en la próxima edición de los carnavales porque las socias más jóvenes preparan cada año unos bailes fantásticos. “Creemos que pueden quedar muy bien en el concurso y quizás el próximo año nos presentemos”, señala Julia Gómez.

Entre las principales novedades destacan la incorporación de un nuevo socio, el segundo con el que cuentan, ya que la entrada de hombres es complicada. “Ya teníamos un chico de unos quince años y ahora hay otro de unos once que quiere participar en el baile. Nos encanta que los hombres se vayan incorporando poco a poco al carnaval”.

Carnaval: Nova Carthago ultima su Reina de Corazones

Escrito por Mar Gómez. 2 de febrero de 2015, lunes

*** GALERÍA DE IMÁGENES de la comparsa en los últimos cuatro años de carnaval:**

{gallery}ygt020215{/gallery}